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APPELLO INIZIALE ORE 16.58 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 18.30  

  

Apertura Lavori ore 16.58  

  

PRESIDENTE STURIANO 

  

Segretario, possiamo procedere con l’appello.  

  

SEGRETARIO COMUNALE – DOTT. A. GIACALONE  

 

Sturiano Vincenzo,     presente;   

Milazzo Vito,      presente;   

Cavasino Pietro,     presente;   

Pugliese Leonardo,     presente;   

Milazzo Eleonora,      assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    presente;   

Accardi Michele,     presente;   

Di Girolamo Gaspare,      assente;   

Orlando Leonardo,     presente;   

Carnese Giuseppe,        presente;   

Di Pietra Gabriele,     presente;  

Giacalone Pietro,      assente;  

Titone Vanessa,      presente;   

Fici Nicola,     presente;   

Rodriquez Mario,      presente;  

Alagna Bartolomeo Walter,    presente;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  presente;   

Coppola Flavio Salvatore,     assente;   

Martinico Elia Francesca,    presente;   

Genna Rosanna,      presente;   

Bonomo Giancarlo,     presente;   

Passalacqua Gaspare,      assente;   

Fernandez Felice Massimo,    presente;   

Vinci Antonio,       assente.   

  

PRESIDENTE STURIANO  

Risultano presenti all’appello 18 Consiglieri Comunali su 24 

quindi siamo in presenza del numero legale. Siamo stati 

chiamati colleghi Consiglieri oggi, quindi a riunirci con 

aggiornamento con carattere d’urgenza per la trattazione di 

diversi punti di debiti fuori Bilancio con Sentenze passate 

ingiudicato. Su alcune di queste abbiamo la necessità di 

dare l’immediata esecutività per permettere sicuramente 

all’Ufficio di Ragioneria di completare quello che deve 

essere l’iter e per evitare ulteriori appesantimenti del 

Bilancio del 2023, e in modo particolare, mi riferisco ai 

debiti di cui abbiamo fatto la giunzione, che vanno dal punto 

16 al punto 22, sono i debiti fuori Bilancio, il 15 è la 

revisione della partecipata, non... non parliamo di altro, 

stiamo parlando di debiti fuori Bilancio. In modo particolare 
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abbiamo la necessità di procedere, quindi con l’approvazione 

di questi debiti, e in modo particolare dico, dovrebbe essere 

il punto 20 solo Segretario, forse è necessaria l’immediata 

esecutività, il debito quello grosso, inizierei proprio da 

questo per dare la possibilità di avere più tempo a 

disposizione, quindi chiedo all’aula di prelevare il punto 

20, anche questa un debito fuori Bilancio per un 

riconoscimento con Sentenza passata ingiudicato, di un 

debito, siamo quasi nell’ordine delle 550.000,00 euro, 

dovuto a un incidente stradale che ha causato il decesso di 

un cittadino marsalese. Se nessuno chiede di intervenire 

sulla proposta di prelievo del punto 20, io metterei in 

votazione Segretario per appello nominale. Procediamo con la 

votazione per appello nominale. Punto 20. 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,     favorevole;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,     favorevole;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,         assente. 
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PRESIDENTE STURIANO  

 

Allora, sulla richiesta di prelievo del punto 20 prendono 

parte alla votazione 18 Consiglieri Comunali su 24, quorum 

richiesto per l’approvazione 10. La proposta viene approvata 

con 18 voti favorevoli su 18 votanti. Una premessa e una 

considerazione è d’obbligo, questi debiti fuori Bilancio che 

vanno dal punto 16 fino al punto 22, che sono arrivati il 

23, dovrebbero essere approvate entro fine anno, per potere 

possibilmente permettere agli Uffici di agevolare, 

soprattutto quelli che sono gli atti dovuti, naturalmente 

non c’è stato il tempo di poterle esitare in Commissione, mi 

sembra doveroso ecco, dirlo, per i tempi strettissimi, in 

modo particolare perché devono essere impegnate le somme, 

quindi l’Ufficio di Ragioneria, dovrebbe necessariamente 

impegnare le somme entro  la fine dell’anno, quindi significa 

massima il 29, onde evitare, che, sicuramente qualora non 

potessero essere iscritti, imputati nel Bilancio 2022, 

bisognerebbe attendere il Bilancio del 2023, con il rischio 

di Decreti Ingiuntivi, che potrebbero aggravare le casse 

dell’Ente e creare anche un danno economico, per tale 

motivazione, siamo arrivati alla determinazione anche con il 

Presidente della Commissione Bilancio, di cui... con il quale 

abbiamo discusso prima dell’inizio e anche con diversi 

colleghi, che i debiti che stiamo trattando oggi, saranno 

inviati lo stesso alle Commissioni di Merito, per come già 

sono state inviate, perché il 23 stesso sono state inviate 

con carattere d’urgenza, e saranno trattate, dalla 

Commissione Accesso agli Atti e saranno trattati anche dalla 

Commissione Bilancio, se ci sono delle eh...dei rilievi da 

potere anche fare. Dicevamo l’immediata esecutività 

sicuramente la diamo a questa delibera, che è quella più 

grossa, quella più corposa, dico, sulle altre, approvandole, 

non è più un problema di immediata esecutività, se c’è 

qualche altro... importo che è anche grosso Segretario, se 

è importo grosso potremmo, ecco, non so se... su questo poi 

stabiliamo assieme Presidente, io non so come procederemo, 

se lei vuole dare lettura e vuole relazionare, o se dobbiamo 

leggere, quanto meno, ecco, i dispositivi, è giusto? Io posso 

dare lettura anche del dispositivo, sono tutte Sentenze 

passata ingiudicato.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

Ma infatti dico, le stiamo trattando direttamente 

all’interno dell’aula Consiliare, se ci sono dubbi, è giusto 

che si pongano le domande, dico, una cosa è certa, sono 
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delibere che arrivano con Sentenze passate ingiudicate, 

quindi non c’è più appello che possa essere fatto, quindi 

onde evitare che ci possa essere qualche Decreto Ingiuntivo. 
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Punto numero 20 all’Ordine del Giorno 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

 Allora, Consigliere Carnese, prego. 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Consiglieri... Presidente, io mi pongo qualche punto 

interrogativo, dico, come mai sono arrivati all’ultimo 

minuto senza di esserci stato neanche il tempo di potere 

essere (inc.) in Commissione, dico, ma l’Ufficio che fa, 

hanno ricevuto la Sentenza giorno addietro? Io sinceramente 

mi pongo dei punti interrogativi che rimangono sbalordito, 

non so dare una risposta, se per cortesia lei mi vuole 

soddisfare questi punti interrogativi, le sarei veramente 

grato. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Consigliere Carnese, io su una cosa sola posso risponderle, 

che le delibere, diciamo che sono pervenute all’Ufficio di 

Presidenza, in data 23, come si può vedere direttamente dalla 

trasmissione, abbiamo, ecco, protocollo 123136 del 22 

dicembre 2022, trasmissione, sette proposte di deliberazione 

al Consiglio Comunale, e ci sono tutta una serie di debiti 

fuori Bilancio, compresa poi alla fine, la ricognizione delle 

partecipate. Sicuramente gli Uffici se li stanno 

trasmettendo adesso, avranno avuto le loro buone ragioni, 

può essere l’attesa delle variazioni di Bilancio che sono 

state approvate il 29, quindi i tempi tecnici per potere 

anche... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Perfetto, su questo sicuramente, ecco, qualche notizia in 

più potrebbero anche darla. Vicesindaco, se è nelle 

condizioni di dare qualche risposta, così come richiesta 

dal... collega Carnese. Prego. 

 

VICESINDACO 

 

Buonasera Presidente, Signori Consiglieri, eh... impiegati, 

Forze dell’Ordine e pubblico. Allora, il quesito formulato 

dal Consigliere Carnese è certamente insomma, utile, ma 
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evidentemente devo rispondere che trattasi di attività 

gestionale, gli Uffici sono sovraccarichi di lavoro e a fine 

anno, tutto le attività vengono accelerate appunto per 

portare a compimento gli adempimenti, io non so in quale 

data è stata emessa questa Sentenza e tanto più quando è 

stata resa esecutiva, le Commissioni avranno avuto modo di 

valutare, se vuole leggiamo gli atti, io così come la vede 

lei, noi abbiamo predisposto una delibera per riconoscimento 

del debito, che è una proposta evidentemente, perché la 

competenza è del Consiglio, se vuoi la esaminiamo insieme.  

 

PRESIDENTE STURIANO  

Presidente Ferrantelli, prego. 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Grazie Presidente, colleghi Consiglieri. La sua impostazione 

di lavoro, in merito ai debiti fuori Bilancio, mi sembra 

corretta Presidente, ha detto bene, non c’è stato il tempo 

perché venissero esaminati in quanto la Commissione ne ha 

appreso atto soltanto oggi alle ore 12:00 di questi nuovi 

debiti fuori Bilancio, e la Commissione si è premurata per 

essere convocata per lo studio delle stesse delibere sui 

debiti fuori Bilancio, per domani e per dopo domani. Nulla 

vieta al Consiglio comunque che è sovrano, di trattare questi 

debiti fuori Bilancio, senza anche il parere della 

Commissione, stante che, purtroppo, si deve chiudere un 

esercizio finanziario entro l’anno, pertanto è utile 

procedere senza togliere alla Commissione comunque, la 

capacità domani stesso, di entrare nel merito della 

discussione di questi atti deliberativi, in modo tale che se 

c’è qualche rilievo da fare, lo possiamo anche fare. 

Perfetto, per cui, io nella qualità di Presidente, così, 

anche come i colleghi, ritengo, della Commissione, non 

abbiamo nessun problema a trattare... e quindi lei può magari 

leggere il dispositivo, i dispositivi, e vedere quali sono 

le delibere più urgente, a parte questa che è urgentissima, 

credo che ce ne sia qualche altra, va bene? Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prego Consigliere Carnese. 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Grazie Signor Presidente. Nessuno contesta che il Consiglio 

è sovrano e può comunque in qualsiasi minuto esitare questi 

debiti fuori Bilancio, però il mio punto interrogativo non 



11 

Consiglio Comunale del 27/12/2022 

è stato tolto, lei giustamente dice, mi sono giunti ieri, 

l’altro ieri, giorni addietro in sostanza, e però, e il 

Vicesindaco ne sa quanto me, non lo sa neanche, dico, a chi 

dobbiamo chiedere perché si arriva all’ultimo minuto per 

mandare questi debito fuori Bilancio in Consiglio, io non l 

so, sinceramente il dubbio mi permane, grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Un primo dubbio sulla delibera, che è stata appena prelevata, 

leggendo il dispositivo, possiamo già subito averlo chiaro, 

nel senso che, la Sentenza è stata emessa dal Giudice della 

Corte di Appello di Palermo, la n.212/2022, quindi già 

sappiamo che è stata emessa nel 2022, resa il 15/12/2021 

però notificata in data 09/02/2022 all’Avvocato Claudia 

Pizzo, difensore incaricato di rappresentare e difendere 

l’Ente nel Giudizio di che trattasi. Quindi, in data 

09/02/2022 è stata notificata al nostro legale nominato nel 

difenderci in questo contenzioso.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Non la sento collega. 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Dico, dal 09/02 oggi siamo al 27/12... 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Consigliere Carnese, naturalmente, ecco, è dovuto anche al 

fatto che non avendo un Bilancio di previsione, anche se è 

stato notificato in data 09/02 e non c’è un Bilancio di 

previsione, la delibera deve essere fatta avendo come 

riferimento il Bilancio di previsione, deve essere 

menzionato anche all’interno del corpo della delibera, noi 

il Bilancio l’abbiamo approvato onestamene fine ottobre e 

poi le variazioni sono state fatte se non sbaglio il 29 o il 

30 di novembre, questo, l’ultimo giorno utile, dico, non è 

questo... potevano sicuramente essere prodotte con qualche 

giorno di anticipo, ma, anche... però voglio dire, anche 

questo, visto che le delibere saranno trattate nelle 

Commissioni di Merito, dico, ci sarà modo e occasione di 

poterle anche approfondire con i Responsabili del... poi 

siamo sempre lì, sono sempre gli stessi Uffici, dico, c’è 

poco da fare, gli Uffici che devono correre a fare le 
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progettazioni, gli Uffici che devono correre per fare le 

proposte deliberative, è una delibera che arriva dal settore 

Servizi Pubblici Locali, quindi, redatta dall’Ingegnere 

Franciamore, la collaboratrice quindi, Lo Giudice, il 

Geometra Parrinello, capisco anche le difficoltà nell’andare 

a predisporre tutta una serie di atti, comunque, ci sarà 

occasione come avevo detto collega Di Pietra, che siano 

approfondite ed è giusto che siano approfondite, nella 

Commissione, all’interno della Commissione Bilancio e 

all’interno della Commissione accesso agli atti, dico, noi 

non possiamo fare altro in questo momento che dare seguito 

a quello che è un dispositivo del Tribunale, e quindi, siamo 

obbligati alla fine, a pagare, in modo particolare si tratta 

di un debito fuori Bilancio per complessivi 477.000,00 euro, 

che trova copertura al Capitolo 45018 del Bilancio 2022, 

quindi eh... nei confronti dei familiari del deceduto 

concittadino che è venuto meno nel lontano 2006, quindi di 

dare atto della spesa complessiva... 

 

INTERVENTO 

 

Però Presidente mi scusi, vorremmo sapere magari il nome, 

perché se può essere pure un mio parente e io non posso 

votarlo...  

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sto verificando proprio questo, perché, non ci sono i nomi, 

io non leggo i nomi, ho visto e sto cercando di vedere 

all’inizio, ci dovrebbe essere... nei confronti del signor 

Pugliese... nei confronti del signor Vito Pugliese, che ha 

perso la vita in un incidente stradale, verificatosi a 

Marsala il 26/07/2006. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Collega, per come già avevo anticipato, l’incidente mortale 

è avvenuto in data 26/07/2006 e i familiari hanno citato per 

concorso nella causa, o quanto meno, causa della... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sicuramente sarà motivata nella delibera e anche 

nell’Ordinanza, dico però, se c’è già una... ecco, sarà 



13 

Consiglio Comunale del 27/12/2022 

approfondito secondo me a dovere, nella Commissione di 

Merito, si darà lettura, ci sono Sentenza di Primo Grado, 

c’è un appello, ci sono diversi, dico, poi c’è una Sentenza 

definitiva che condanna il Comune al pagamento del dovuto, 

e il Tribunale quindi quantifica in complessivi 477.000,00 

euro, quindi, il debito, da riconoscere ai familiari della 

vittima.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

E infatti, dico, secondo me c’è poco da aggiungere, se non 

la motivazione, il decesso eh... il nome può essere anche 

come... però se c’è una Sentenza come dicono i colleghi 

Consiglieri dico, c’è poco da fare, è un atto dovuto, è 

semplicemente un atto dovuto. Se nessuno chiede di 

intervenire io procederei con la votazione per l’appello 

nominale. 

 

INTERVENTO 

 

La votazione di... 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Di questo debito fuori Bilancio. 

 

INTERVENTO 

 

Come lo votiamo se non l’abbiamo nemmeno studiata, in 

Commissione e in nessun altro... (intervento fuori 

microfono). 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Consigliere, dico, per carità, dico, possiamo anche 

rinviare, non possiamo trattare nulla, lo facciamo domani, 

sono tutte delibere di debiti fuori Bilancio con Sentenze 

passate ingiudicato, dico, c’è poco da fare. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Ma voglio dire, è una semplice presa d’atto, dico, c’è poco 

da fare, con una differenza, che siccome si deve dare 

l’immediata esecutività, e si deve andare a portare in 
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pubblicazione la delibera e l’impegno di spesa deve essere 

fatto entro fine anno, dico, i tempi tecnici sono veramente 

pochi, non è la prima volta che si verifica un caso del 

genere. Diversamente il rischio è uno, che non riusciamo a 

imputare nell’anno finanziario 2022 questi debiti fuori 

Bilancio e ci sovraccarichiamo per l’anno 2023, sicuramente 

condanni al Bilancio e con il rischio, che essendo una 

Sentenza passata ingiudicato, si possa incorrere ad un 

Decreto Ingiuntivo che può naturalmente, aggravare la 

situazione economica finanziaria nei confronti dell’Ente. Ha 

chiesto di intervenire la collega Genna, ne ha facoltà. 

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

 

Presidente, Signor Sindaco, Signori Assessori. Certo, il 

collega Di Pietra ha perfettamente ragione, perché se noi ci 

priviamo anche del ruolo di andare a verificare quello che 

è di nostro, diciamo, il nostro lavoro, non abbiamo modo e 

motivo e di essere seduti oggi qua in aula, Presidente, è 

pur vero che c’è una Sentenza collega Di Pietra, e siamo 

costretti a votare indipendentemente da tutto, per cui come 

atto di rispetto nei confronti della città, io già Presidente 

faccio dichiarazione di voto che sono in aula e voterò l’atto 

deliberativo e lo voto favorevolmente, e chiedo a lei 

Presidente, di farsi carico, intanto di mandare le delibere 

per comunque essere visionate in Commissione, ma anche di  

mandare una nota, nei confronti di chi ha disatteso il 

trasferimento delle delibere nelle apposite Commissioni per 

essere prese in visione dai miei colleghi. Okay Presidente? 

Quindi invito lei in qualità di Presidente ma anche il 

Segretario Generale a farsi carico di eventuali 

responsabilità da parte degli Uffici e di chi è proposto a 

redigere gli atti per fare una propria e vero nota di 

demerito nei confronti di chi ovviamente ha mandato oggi le 

delibere, disattendendo quello che è il lavoro delle 

Commissioni dei miei colleghi, grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Grazie collega Genna. Era la premessa che io avevo fatto 

all’inizio della... non abbiamo i tempi tecnici per poterli 

approfondire, ne abbiamo già parlato, diversamente non aveva 

nemmeno senso convocare la Seduta di oggi, non aveva senso.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sì, ma non lo metto in dubbio, ma non avrei inserito i debiti 

fuori Bilancio, se non ci fosse l’urgenza, non avrei inserito 

i debiti fuori Bilancio con carattere d’urgenza, quindi, se 

li inserisco con carattere d’urgenza, c’è un problema di 
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natura tecnica, quindi, non parliamo di debiti che non sono 

ancora stati esitati o non ci sia nessun provvedimento 

giudiziario mah... allora, il collega Alagna ha chiesto di 

intervenire, ne ha facoltà Consigliere Alagna. 

 

CONSIGLIERE ALAGNA BARTOLOMEO WALTER 

 

Signor Presidente, colleghi Consiglieri, Signor Vicesindaco, 

pubblico. Io, intervengo perché chiaramene condivido il 

ragionamento del Presidente e anche della Consigliera Genna, 

perché di fatto noi rispondiamo a un ordine imperativo che 

è quello di dare seguito ad una Sentenza, tutto ciò stravolge 

quello che è il percorso democratico dell’attività di 

verifica, di accertamento e di approvazione da padre del 

Consigliere, delle Commissioni propedeutiche, ma chiaramente 

ci troviamo a fine anno, ci troviamo in un momento in cui, 

se questi debiti fuori Bilancio non dovessero essere 

approvati, ritornerebbero indietro agli Uffici, per 

ripartire di nuovo ma chiaramente con un aggravio di spesa 

per l’Ente. Dice bene lei Signor Presidente, mandiamo le 

carte anche dopo l’approvazione, alle Commissioni di merito 

perché queste possano accertare ciò che il collega Carnese, 

poco fa attenzionava, verifichiamo se c’è stata una falla in 

quello che è il percorso amministrativo dell’atto 

deliberativo, verifichiamo quali sono le motivazioni che 

hanno portato a questo ritardo, ma innanzitutto diamo corso 

a quello per cui siamo stati chiamati, dare atto, dare 

adempimento Signor Presidente. La ringrazio. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Grazie a lei collega Alagna. Segretario procediamo con la 

votazione sul debito fuori Bilancio iscritto al punto 20. 

“Riconoscimento debito fuori Bilancio nei confronti dei 

signori M.G., P.A. e P.R.D, contro Comune di Marsala, 

Sentenza della Corte di Appello di Palermo la n.211/2022 e 

Sentenza Tribunale di Masala la n.212/2015”. Per appello 

nominale, prego Segretario. 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   
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Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,      contrario;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,         assente. 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Fanno parte alla votazione sul punto 20 dell’odierno ordine 

del giorno, 17 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 9, il debito fuori Bilancio viene 

approvato con 16 voti favorevoli e un voto contrario. Invito 

l’aula a votare l’immediata esecutività al punto 20 appena 

approvato. Segretario per appello nominale votiamo 

l’immediata esecutività, prego. 

 

 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   
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Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,        assente;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,       assente;  

Vinci Antonio,         assente. 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 20, 14 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 8, l’immediata esecutività viene 

approvata con 14 voti favorevoli su 14 votanti. Chiedo al 

Consiglio Comunale di prelevare... prego Consigliere Di 

Pietra a lei la parola. 

 

CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Grazie Presidente, Segretario, Assessori, colleghi, 

pubblico. Solo Presidente, per specificare il mio voto 

contrario. In realtà, condivido perfettamente parte del suo 

intervento, e totalmente l’intervento del Consigliere Alagna 

così come anche della Consigliera Genna, voi avete 

giustamente evidenziato quello che è il dare atto a un atto 

arrivato qui in aula, trattasi di presa d’atto, nulla di 

particolare, nulla in più dato che c’è anche una Sentenza, 

però Presidente, ci tengo a precisare e a farle notare che 

non è la prima volta, è accaduto recentemente e il 

Consigliere Cavasino allora prese parola in aula, per far 

notare a tutta l’aula degli errori presenti all’interno 

dell’atto portato in quest’aula, io avrei gradito, da parte 

dell’Ufficio di Presidenza, degli Uffici, in primis, che si 

sollecitasse chi di competenza per fare arrivare la 

documentazione per tempo alla Commissione e quindi a tutti 

i Consiglieri, se così non poteva essere, mi aspettavo che 

oggi alle 12:00 quando è stata notificata tutta la 

documentazione, mi aspettavo che venisse girata ad ogni 

singolo Consigliere, così che dalle 12:00 alle 17:30, avremmo 
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avuto la possibilità sicuramente anche ognuno da solo, in 

disparte nella propria stanza, così che ognuno... poi 

risponderò lei Presidente, così che  ognuno poteva leggere 

tutta la documentazione ed esprimere un voto consapevole, 

noi invece questo pomeriggio abbiamo votato sulla fiducia 

con la promessa di poi esaminare tutta la documentazione 

nelle Commissioni di Merito, per quanto mi riguarda non voto 

senza conoscere gli atti. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Collega Di Pietra, dico, dicevo al Segretario gli rispondo 

io, perché naturalmente, le delibere vengono trasmesse dalla  

Segreteria Generale, la Segreteria Generale li trasmette il 

22, il 23 stesso  mattina, partono, addirittura il 22, 

l’invito a convocare con carattere d’urgenza la Commissione 

di Merito, io ritengo che se sollecitiamo a convocare con 

carattere d’urgenza la Commissione di Merito, la Commissione 

si poteva anche riunire stamattina, visto che l’invito è con 

carattere d’urgenza e c’è una motivazione abbastanza valida, 

capisco che ci sono diverse ragioni che hanno portato a non 

poter trattare queste delibere. Per rispondere alla sua 

richiesta, alla sua esigenza, l’Ufficio poteva 

tranquillamente girare, come dice lei, il convenuto di cosa? 

Se lei vede il debito fuori Bilancio appena approvato...  

 

CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Due pagine. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Non sono due pagine, sono qualche centinaio di pagine, dico, 

o andiamo a scannerizzare tutte le delibere, le mettiamo in 

Pdf e li giriamo ad ogni singolo Consigliere, ma è pure vero 

che il 23 stesso, quando arriva l’aggiornamento dei lavori 

di Consiglio Comunale, vengono inseriti anche tutti i punti, 

e con carattere d’urgenza io ho la necessità di notificarla 

almeno 24 ore prima, dico, dal 23 al 27 non sono tre giorni, 

non è un giorno dico, ma sono abbastanza... 24, 25, 26, 27 

si poteva fare... collega Di Pietra, si poteva anche fare 

stamattina dico, quello che sta dicendo lei, si poteva anche 

approfondire... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

No, ma non è un problema, fate voi come se siamo a casa 

nostra. 
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CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Io penso di poter votare (Inc.) ... io voto contrario e ho 

dichiarato la motivazione... 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sicuramente non sono io che devo convincere lei e nemmeno 

gli altri Consiglieri, io faccio quello che mi spetta, il 

mio dovere, ed è quello di mettere all’ordine del giorno 

della Seduta di oggi, che era prevista sicuramente per 

trattare un’altra questione importante che è la revisione 

delle partecipate, ma abbiamo anche detto in sede di 

Conferenza dei Capigruppo, che avremmo fatto Consiglio 

Comunale possibilmente e abbiamo discusso anche le date, 28 

e 29, poi siamo rimasti che facevamo 27 e 28 se necessario 

facciamo anche il 29, cioè, erano già stati anticipati i 

debiti fuori Bilancio, che poi sono stati trasmessi guarda 

caso il 22, e quindi dico, non è che abbiamo avuto altri 

tempi per poterlo fare, questi sono i tempi tecnici, dico, 

non possiamo fare altro, possiamo o votare contro, sapendo 

anche quali sono le conseguenze del caso, oppure, votarle 

favorevolmente o astenendosi, dico, non abbiamo altro da 

aggiungere collega Di Pietra. Presidente Ferrantelli. 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRIMO GUGLIELMO 

 

Grazie Presidente e colleghi Consiglieri. Senza, sicuramente 

nessun accenno di polemica, però va precisato, e qui c’è 

anche il Responsabile dell’Ufficio di Presidenza che ne può 

dare atto, che la Commissione ne è venuta a conoscenza 

soltanto oggi alle ore 12:00 di questi debiti fuori Bilancio, 

se lei li ha trasmessi giorno 22, la responsabilità non è 

della Commissione, la Commissioni li ha ricevuti soltanto 

oggi alle ore 12:00, per cui, tempestivamente, abbiamo 

aggiornato i lavori a domani mattina, quindi questo tra 

parentesi, senza nessuna sorta di polemica, per dire che le 

colpe non sono da addossare a nessuno... 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Consigliere Ferrantelli, guardi, io sono... non stiamo 

parlando di colpe di qualcuno o di nessuno, ma nessuno può 

imputare colpe al sottoscritto... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Assolutamente, c’è stata qualche falla, vediamo dov’è stata 

la falla, se io in data 22, protocollo 123/183 del 22, invio, 

invito a convocare con carattere d’urgenza la Seconda 
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Commissione Consiliare, Bilancio, Finanza, Patrimonio e 

Contenzioso, ed è un invito con carattere d’urgenza, io non 

penso che... e fra le altre cose l’aggiornamento del 

Consiglio è il 23, e i punti sono all’ordine del giorno, 

dico, mi suona strano che stamattina a mezzogiorno 

apprendente che c’è questa aggiunzione. 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Stamattina... 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Onestamente dico, a me suona strano che apprendete il 27 

mattina quando c’è un aggiornamento del Consiglio Comunale 

in data 23 e un invito a convocare con carattere d’urgenza 

il 22. 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Il 27 (inc.) alle ore 12:00. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Dico, meno male che sono atti pubblici protocollati, 

Segretario, io non posso mettere sicuramente il 23, delibere 

che vengono notificate il 27, verificheremo se c’è stata 

qualche falla all’interno degli Uffici di Presidenza, dico, 

mi sembra doveroso, però, dico quello che faccio io è qui, 

Consigliere Ferrantelli. 

 

CONSNIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

(Intervento fuori microfono). 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Ma infatti nessuno sta parlando di colpe della Commissione 

al Bilancio, perché me ne guarderei, dico, premesso che, il 

24 è sabato, il 25 è festivo, il 26 è festivo, questo è il 

primo giorno lavorativo, dico, è chiarissimo, stiamo 

lavorando in una situazione proprio emergenziale in tutto e 

per tutto, dico, se la delibera viene trasmessa il 22 capite 

che il 23 fra le altre cose gli Uffici lavorano mezza 

giornata. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  
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È giusto o no collega Milazzo, dico, sono... bisogna capire 

anche il momento emergenziale, però io ho fatto tutto con la 

massima urgenza e con la massima celerità. Detto questo, 

avevamo chiesto di prelevare Segretario il punto 16: 

“Riconoscimento debito fuori Bilancio nei confronti dei 

dipendenti, Barraco Baldassare, Crimi Giuseppe, Genovese 

Ettore, Giammarinaro Luigi, La Grutta Vito e Mannone Michele, 

per la corresponsione delle spese legali dei procedimenti di 

ingiunzione, come liquidate dal Tribunale Civile di Marsala 

e di tutte le competenze relative agli atti di precetto, 

(proc. N.162)”. Sulla proposta di prelievo del punto 16 

possono intervenire due a favore e due contro. Nessuno chiedo 

di intervenire, procediamo con la votazione per appello 

nominale sulla proposta di prelievo del punto 16, Segretario, 

a lei la parla. 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 
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PRESIDENTE STURIANO  

 

Sulla proposta di prelievo del punto 16, prendono parte alla 

votazione 16 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 9, la proposta di prelievo viene approvata 

con 16 voti favorevoli su 16 votanti. 

 

(Intervento fuori microfono) 
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Punto numero 16 all’Ordine del Giorno 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sì, già liquidati dal Comune, hanno fatto richiesta anche di 

avere liquidato le spese legali, eh... spese legali diciamo, 

si propone di riconoscere, dare atto che il debito fuori 

Bilancio ammonta complessivamente a 2.337,40 così come 

distinta per i seguenti dipendenti, Barraco Baldassare 

Pietro 409,00; Crimi Gaspare 379,00; Genovese Ettore 409,00; 

Giammarinaro Luigi 379,00; La Grutta Vito 379,00; Mannone 

Michele 379,00. Quindi, dare atto che si farà fronte al 

debito di 2.337,00 con imputazione al Bilancio 2022 al titolo 

primo, funzione primo, servizio secondo, denominato “Debito 

fuori Bilancio con Sentenze”. Diciamo che più che 

straordinari era la... come si chiama, gli appannaggi 

riconosciuti ai dipendenti, non so se era... forse 

turnazione, sì, era, diciamo che erano salari accessori che 

venivano... dovevano essere riconosciuti, quindi non sono 

stati liquidati per... assolutamente sì, spettanti... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Le spese legali, queste sono solo spese legali. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Già i dipendenti sono stati liquidati con un provvedimento 

precedente, poi hanno chiesto il pagamento delle spese legali 

e quindi, è un atto, quindi... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Assolutamente sì, quindi sono 2.400,00 euro, liquidati 

proprio per... perfetto. Allora, se nessuno chiede di 

intervenire sul punto in questione, procederei con la 

votazione sul punto 16. Segretario, mettiamo in votazione 

per appello nominale la votazione sul punto 16. 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 
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Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,         assente;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,       assente;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sul punto 16 prendono parte alla votazione sul debito fuori 

Bilancio 14 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto per 

l’approvazione 8, il debito fuori Bilancio viene approvato 

con 14 voti favorevoli su 14 votanti. Chiedo all’aula di 

mettere in votazione l’immediata esecutività sulla delibera 

appena approvata, per appello nominale Segretario. 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   
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Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,         assente;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 16, 15 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 8, l’immediata esecutività viene 

approvata con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Chiedo di 

prelevare il punto 17: “Riconoscimento debito fuori Bilancio 

ai sensi dell’art.” ... allora io colleghi, direi, facciamo 

un’unica votazione per la proposta di prelievo, Segretario, 

accelererei anche in questo, di prelevare assieme, i punti 

17, 18, 19, 21 e 22, sulla proposta di prelievo dei debiti 

fuori Bilancio appena elencati, possono intervenire due a 

favore e due contro. Segretario, nessuno chiede di 

intervenire, mettiamo in votazione la proposta di prelievo 

dei punti 17, 18, 19, 21 e 22. Per appello nominale. 

 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   
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Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,         assente;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sulla proposta di prelievo dei punti 17, 18, 19, 21 e 22 

prendono parte alla votazione 15 Consiglieri Comunali su 24, 

quorum richiesto per l’approvazione 8, i prelievi vengono 

approvati con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Quindi, 

passiamo direttamente a questo punto al punto 17. 
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Punto numero 17 all’Ordine del Giorno 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

“Riconoscimento debito fuori Bilancio ai sensi dell’art.194 

comma 1 lettera E, pagamento spese e compensi dovuti 

all’Avvocato Sebastiano Pellegrino, e in seguito al suo 

decesso agli eredi, Avvocato Stefano Giuseppe Pellegrino e 

Professoressa Giovanna Maria Clelia Pellegrino, per 

l’attività svolta davanti al Tribunale di Marsala, nella 

causa civile iscritta al n.841/2002, promossa dalla Bosco 

Andrea s.r.l., nei confronti del Comune definita con Sentenza 

48/2007”. Quindi trattasi di compensi che il Comune di 

Marsala deve al Professionista in questione, e il debito 

ammonta complessivamente a 1.614,61.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sì, diciamo, allora, su questa non c’è Sentenza, è un 

compenso professionale dovuto all’Avvocato Sebastiano 

Pellegrino, per aver difeso il Comune di Marsala nel 

procedimento 841/2002... la Sentenza è la 48/2007, la 

Sentenza che si è definita, la Sentenza però, ecco, sulla 

controversia non sul compenso da liquidare. Ci siamo? La 

Sentenza 48/07 è quella dove il legale, nominato dall’Ente, 

dal nostro Ente, ci ha difesi, quindi, così come questa so 

che ce ne sono parecchi che stanno chiedendo la liquidazione 

dei propri compensi che l’Ufficio non ha mai liquidato, e 

questa è una di quelle, e in questo momento diciamo, siccome 

l’Avvocato è venuto meno, il debito viene riconosciuto nei 

confronti dei due familiari e in modo particolare del figlio 

Giuseppe Pellegrino e della Professoressa Giovanna Maria 

Clelia Pellegrino, il residuo del debito come ho detto prima, 

ammonta complessivamente a 1.614,00 euro. Se nessuno chiede 

di intervenire... Segretario, possiamo mettere in votazione 

per appello nominale il debito iscritto al punto 17. 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   
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Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività, 16 

Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto per 

l’approvazione 9, il... la votazione sul punto, eh... quindi 

prendono parte alla votazione sull’approvazione del punto 

17, 16 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto per 

l’approvazione 9, il debito iscritto al punto 17 viene 

approvato con 16 voti favorevoli su 16 votanti. Chiedo anche 

qui di dare l’immediata esecutività alla delibera appena 

approvata, Segretario, per appello nominale. 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   
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Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 17, 16 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 9, l’immediata esecutività viene adottata 

con 16 voti favorevoli su 16 votanti. Passiamo al punto 18. 
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Punto numero 18 all’Ordine del Giorno 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

“Riconoscimento debito fuori Bilancio ai sensi dell’art.194 

comma 1 lettera E del pagamento di parcella dovuta 

all’Avvocato Stefano Giuseppe Pellegrino” ... è la stessa 

natura però... perfetto, cambia l’importo e anche l’oggetto, 

perché trattasi, quindi, società Bosco Andrea in proprio, 

nella qualità di Capogruppo e mandataria della RTI costituito 

con le imprese (inc.) s.r.l. e (inc.) s.r.l., nei confronti 

del Comune definita con Sentenza sempre la 48. Gli importi 

in questo caso sono per complessivi 2.229,00 euro. La 

Sentenza è sempre la stessa, fra le altre cose c’è anche... 

come da parcella proforme, è stata vistata con congruità dei 

conteggi con... 2.229,00 euro, 2.229,79 per l’esattezza. 

Possiamo procedere con la votazione sul punto 18 Segretario, 

per appello nominale, prego. 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   
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Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sul punto 18, 16 Consiglieri 

Comunali su 24, quorum richiesto per l’approvazione 9, il 

debito iscritto al punto 18 viene approvato con 16 voti 

favorevoli su 16 votanti. Anche qui, chiedo l’immediata 

esecutività sul punto 18, per appello nominale, Segretario. 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  
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Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 18, 16 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 9, l’immediata esecutività sul punto 18 

viene approvata con 16 voti favorevoli su 16 votanti. 

Passiamo al punto 19. 
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Punto numero 19 all’Ordine del Giorno 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Oggetto: “Sentenza TAR Sicilia Palermo, Sezione seconda, 

n.3326/2021, reintegrazione disciplina urbanistica zona 

bianca, via Whitaker Marsala, spese legali, riconoscimento 

debito fuori Bilancio”. Quindi trattasi di un debito fuori 

Bilancio per complessivi 1.759,12 ed è un debito fuori 

Bilancio che nasce per un contenzioso, aperto dal signor 

D’Alberti Giuseppe, contro il Comune di Marsala, per la 

rideterminazione di un’area bianca. Quindi, debito 

complessivo, abbiamo detto... zona bianca significa che è 

una zona che è stata vincolata, e trascorsi i termini di 

legge che oppone il vincolo, il vincolo decade e quella zona 

è zona bianca, le faccio un esempio, nel caso specifico 

trattasi... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Io non vorrei sbagliare, ma penso che nel caso specifico sia 

via Whitaker, ricordo che c’era un vincolo a parcheggio, su 

un’area edificabile, zona B1, e il Comune non ha dato seguito 

a quel vincolo, nel senso che doveva procedere a tutti quelli 

che erano i procedimenti di rito, quindi mettere le somme, 

procedere all’esproprio e realizzare un parcheggio, 

trascorsi i 10 anni, il vincolo decade, e quell’area diventa 

zona bianca, nel senso, non ha più l’edificabilità che prima 

c’era, quindi in questo caso il privato, ha un danno, perché 

da zona edificabile che era, oggi diventa una zona bianca, 

indice di edificabilità, 0,01, quindi loro chiedono la 

rideterminazione dell’area, cosa che il Consiglio Comunale 

già se non sbaglio ha approvato, non vorrei sbagliare ma, 

penso che l’abbiamo... non l’abbiamo rideterminata ancora 

quell’area, e allora significa che dovrà arrivare anche la 

delibera di rideterminazione dell’area, con molta 

probabilità, tranne che, il Consiglio decide e 

l’Amministrazione propone, di rimettere il vincolo e in quel 

caso dobbiamo procedere con l’esproprio, però in questo caso, 

già ha vinto  la causa dove chiede, gli viene riconosciuta 

la rideterminazione dell’area. Quindi abbiamo detto che il 

debito da pagare è per complessivi 1.759,00. Se nessuno 

chiede di intervenire, Segretario, possiamo procedere con la 

votazione... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  
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No, in questo caso, non la vediamo in questa delibera, è un 

procedimento amministrativo, ha solo determinato... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Allora, aspetta un attimo che la vediamo, c’è la Sentenza 

quindi possiamo leggere il dispositivo della... “Il 

Tribunale Amministrativo Regionale per la Sicilia, 

definitivamente pronunciandosi un ricorso come (inc.) lo 

accoglie (inc.) nel Comune di Marsala, alla rifusione in 

favore della parte ricorrente delle spese di riti che 

liquidano in euro 1.000,00 ordina che la presente Sentenza 

sia eseguita all’Autorità Amministrativa, ritenuto che 

sussistano i presupposti nel D. Lgs. a tutela dei diritti e 

della dignità della parte interessata, manda la Segreteria 

di procedere” ... va bene, “così deciso... comunicazione, 

provvedere all’istanza di ripianificazione urbanistica 

avanzata da parte del ricorrente nel termine di giorni 60 

dalla comunicazione o se antecedente alla notifica della 

presente Sentenza”, bisogna capire quando è stata notificata 

la Sentenza, 29... 27/10/2022 abbiamo 60 giorni di tempo per 

la...  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Okay, il Segretario dico, per, un fatto anche di correttezza, 

di maggiore approfondimenti mi dice, che la Sentenza a quanto 

pare è del 2021, ne è stata data anche disposizione nella 

Sentenza, che trascorsi 60 giorni di tempo e il Comune non 

avrebbe ottemperato, si sarebbe insediato un Commissario ad 

acta... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

27 ottobre, è la notifica dell’Avvocato Giacalone che chiede 

la liquidazione delle spese, ottobre del 2022, quindi 27 

ottobre 2022, anzi, scusatemi, 02/09/2022, è stata 

notificata da parte dell’Avvocato Giacalone, la richiesta di 

liquidazione delle spese, mi dice però il Segretario Generale 

che già era al corrente della questione, che già è stato 

nominato il Commissario ad acta, che a quanto pare si è anche 

insediato, quindi il Commissario ad acta in questo momento 

farà tutti i dovuti procedimenti del caso, preparerà le 

delibere i via sostitutiva, quindi dovrebbe essere poi sempre 

il Consiglio Comunale ad approvare... il Commissario ad 

acta... 
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(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Aspetta, aspetta un attimo, perché il Commissario ad acta è 

in via sostitutiva su tutto il procedimento, quindi la 

rideterminazione dell’area avvien per il tramite del 

Commissario ad acta, quindi non si sostituisce alla parte... 

inadempiente amministrativa, ma noi non siamo parte 

inadempiente, perché teoricamente non abbiamo mai avuto... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Il danno sicuramente c’è, perché il Commissario ad acta viene 

nominato e pagato, dico, non è che si insedia... quindi c’è 

un insediamento, poi arriveranno, non so se è stata liquidata 

a questo punto, non so se sia stata anche liquidata la 

parcella del Commissario ad acta, quindi arriverà anche la 

parcella per il Commissario ad acta, comunque, il fatto però 

che queste delibere saranno, come ho detto, trasmesse da 

domani mattina... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Dobbiamo solo fare una cosa, che se ci sono delle 

responsabilità, le responsabilità non sono né mie, né sue, 

di qualcuno che aveva il dovere... queste Sentenze, a 

qualcuno saranno state notificate, quindi qualcuno che abbia 

fatto delle mancanze, ci sarà stato, dico, mi dispiace che 

addirittura il Commissario si insedia in via sostitutiva 

anche allo stesso Consiglio Comunale senza che il Consiglio 

fosse stato messo al corrente di questa Sentenza, dico, 

perché qualora qualcuno quanto meno ce lo avesse comunicato, 

si poteva tranquillamente sollecitare gli Uffici a 

trasmettere la proposta di deliberazione, di determinazione 

dell’ara, questo non è accaduto quindi, il Commissario ad 

acta si insedia, e a quanto pare ridetermina l’area. Detto 

questo, colleghi c’è poco da fare, non possiamo fare altro 

quindi che, mettere in votazione il debito fuori Bilancio 

iscritto al punto 19. Per appello nominale, Segretario. 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 
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Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,        assente;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                      assente;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,        assente;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sul punto 19, 13 Consiglieri 

Comunali su 24, quorum richiesto per l’approvazione 7, il 

debito fuori Bilancio iscritto al punto 19, viene approvato 

con 13 voti favorevoli su 13 votanti. Anche su questo chiedo 

l’immediata esecutività della proposta deliberativa, per 

appello nominale Segretario. 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   
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Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,        assente;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                      assente;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,        assente;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 19, 13 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 7, la proposta viene approvata con 13 

voti favorevoli su 13 votanti. Allora, non ha votato...  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Allora non ha votato il Consigliere Milazzo, quindi, siamo 

in 13. Segretario, confermo, 13 votanti... adesso siamo 

sempre in 13, è uscita la Martinico ed è entrato il 

Consigliere Milazzo, quindi siamo sempre in presenza del 

numero legale. chiedo di trattare come da prelievo già 

approvato, il punto 21. 
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Punto numero 21 all’Ordine del Giorno 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

“Riconoscimento debito fuori Bilancio in favore della 

clinica veterinaria San Vito, con sede a Mazara del Vallo, 

per la corresponsione delle spese legali così come liquidate 

dal Giudice di Pace di Marsala, con Sentenza 108/2022”. Il 

debito ammonta se non sbaglio a 1.317,00 euro, e trattasi di 

spese legali, per quanto riguarda alcuni riconoscimenti alla 

clinica veterinaria San Vito, con sede in Mazara del Vallo, 

oltre alle spese generali, Cassa Avvocati, interessi legali 

e maturati, quindi 1.317,95. Abbiamo la Sentenza che è la 

108/2022, se nessuno chiede di intervenire, mettiamo in 

votazione il debito n.21. per appello nominale Segretario, 

procediamo alla votazione del debito 21. 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                      assente;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,       assente;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 
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PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sul punto 21, 14 Consiglieri 

Comunali su 24, quorum richiesto per l’approvazione 8, il 

punto 21 viene approvato con 14 voti favorevoli su 14 

votanti. Anche qui Segretario, procediamo con l’immediata 

esecutività, per appello nominale.  

 

 

 

 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,         assente;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                      assente;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,       assente;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 21, 13 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 
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per l’approvazione 7, l’immediata esecutività viene 

approvata con 13 voti favorevoli su 13 votanti. Passiamo al 

debito numero 22. 
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Punto numero 22 all’Ordine del Giorno 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

“Riconoscimento debito fuori Bilancio nei confronti della 

società Officine CST, Sentenza del Tribunale di Marsala, la 

n.806/2022”. Trattasi di un debito fuori Bilancio, per 

complessivi 22.300,00 euro, di cui 18.778,00 per interessi 

moratori, e 3.521,00 per spese di lite, in esecuzione alla 

Sentenza del Tribunale di Marsala la 806/2022.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Sì, allora, che cosa è successo? È successo che l’officina 

CST in qualità di procuratore speciale di Valsabina 

Investimenti, ha notificato al Comune di Marsala, il 

pagamento di 441.000,00 euro, 441.821,00 euro, oltre agli 

interessi moratori e alle spese del procedimento, a titolo 

di saldo di varie fatture relative alla fornitura di energia 

elettrica e gas emesse da Enel S.p.A., cos’è successo? Perché 

anche in questo dico, si può pure verificare, non capita 

solo ai cittadini comuni, può capitare anche ad un Ente 

grosso come il nostro, che se non si è attenti e si può 

dimostrare che effettivamente le fatture sono state pagate, 

avremmo ripagato 441.821,00 euro, così come richiesta dalla 

società in questione. Durante il corso del procedimento, 

Enel ammette di avere già incassato le 441.821,00 euro, dal 

Comune di Marsala, e che però, non sono stati pagati in tempo 

e quindi ci sono gli interessi moratori. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Ci sono, e chiedono poi il pagamento degli interessi 

moratori, quindi mentre però, con atto di notifica chiedevano 

al Comune di Marsala, di avere pagati 441.821,00 come se il 

Comune non avesse pagato, durante il corso del 

dibattimento... sì, sono stati pagati in ritardo, ma sono 

stati pagati, durante il corso del dibattimento, il Comune 

di Marsala invece dimostra che effettivamente le fatture 

sono state pagate con le determine di liquidazione, l’Enel 

effettivamente riconosce che queste somme sono state pagate, 

però chiede il pagamento degli interessi moratori più le 

spese legali, il Tribunale, quantifica in complessivi 

18.778,00 gli interessi moratori, per il pagamento in ritardo 

dei 441.000,00 euro e in 3.521,00 euro, le spese legali, 



42 

Consiglio Comunale del 27/12/2022 

quindi il debito complessivo abbiamo detto che ammonta a 

circa 21.000,00 anzi 22.200,00 e qualcosa. Quindi 

complessivamente 22.300,43 centesimi. Se nessuno chiede di 

intervenire Segretario, procederei con la votazione del 

debito iscritto al punto 22. Nessuno chiedo di intervenire, 

quindi procediamo con la votazione del punto 22, per appello 

nominale, prego Segretario. 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                      assente;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sul punto 22, 15 Consiglieri 

Comunali su 24, quorum richiesto per l’approvazione 8, la 

delibera iscritta al punto 22 viene adottata con 15 voti 

favorevoli su 15 votanti. Anche qui Segretario, chiedo che 

venga messa in votazione l’immediata esecutività. Per 

appello nominale... 
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Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,        assente;   

Carnese Giuseppe,                      assente;   

Di Pietra Gabriele,        assente;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,      favorevole;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sull’immediata esecutività del 

punto 22, 15 Consiglieri Comunali su 24, quorum richiesto 

per l’approvazione 8, l’immediata esecutività viene 

approvata con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Ha chiesto 

di intervenire il Consigliere Ferrantelli, ne ha facoltà. 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Grazie Presidente, colleghi Consiglieri, Signori 

Amministratori, pubblico. Io prendo spunto dall’approvazione 

di quest’altra carrellata di debiti, ennesima carrellata di 
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debiti fuori Bilancio, e mi voglio riallacciare anche alla 

considerazione fatta precedentemente dal collega Cavasino, 

molto opportuna, il perché spesso le Amministrazioni cadono 

in questo iter che non solo si pagano i debiti fuori 

Bilancio, ma si pagano ad ariosa, perché questi debiti 

comprendono spese legali e quant’altro, quando penso si 

possono evitare. Pertanto il mio sogno è capire, sapere, 

credere, che questa Amministrazione, nuova Amministrazione, 

non produca debiti fuori Bilancio, perché fra due, tre anni, 

quattro anni, cinque anni, altri Consiglieri non debbano 

approvare debiti fuori Bilancio. Però questo sogno si è 

spezzato, non ci credo più, da quando è stato installato 

l’autovelox sulla via Mazara, perché si stanno producendo 

alcuni ricorsi, e mi chiedo se alla fine è stato lecito 

mettere l’autovelox in quella posizione, dove fra l’altro, 

non c’è molta evidenza, se non un sterile segnalino, per cui 

di sera neanche illuminato, e di sera l’eccesso di velocità 

viene pagato il doppio, neanche illuminato. Prendo spunto e 

faccio questa (inc.) perché questa mattina, è successo un 

incidente proprio lì, perché non tutti hanno evidenza di 

questo autovelox, perché nel momento in cui se ne accorgono, 

magari frenano in maniera tempestiva, e chi è dietro ha 

tamponato, non c’è stato l’intervento dei Vigili Urbani 

perché si sono messe d’accordo le parti, ora voglio dire, a 

me sembra che si vogliono mettere le mani in tasca ai 

cittadini, stamattina ne ho parlato con l’Assessore Galfano 

e mi dispiace che non è qua, e mi ha detto di rivolgermi al 

Comandante dei Vigili Urbani, no, io mi rivolgo alla parte 

politica, a parte il Comandante dei Vigili Urbani, deve 

seguire, semmai, una direttiva politica, io mi rivolgo 

proprio all’Assessore Galfano, dove le strade sono 

dissestate, per cui succedono incidenti, dove i semafori non 

funzionano per cui succedono incidenti, tutta la soluzione 

è lì in quel tratto di 50 metri? E allora, la mia proposta, 

perché non vorrei che passasse il messaggio che si deve 

togliere assolutamente, non si deve rispettare il limite di 

velocità, facciamola tutta la via Mazara autovelox, 

dall’inizio fino a Strasatti, in modo che, l’utente sa che 

lì c’è un limite di velocità perenne, non si può mettere un 

limite di velocità solo in un posto e per cui quella è la 

sicurezza, 50 metri di sicurezza, mentre tutte le strade 

sono dissestate e i semafori non funzionano, in questo 

momento di difficoltà, a me sembra che questo autovelox non 

abbia proprio i carismi leciti per essere stato installato, 

no ne sono sicuro perché non sono un tecnico, però so che si 

stanno avviando dei ricorsi, e non vorrei che alla fine il 

prossimo Consiglio Comunale debba pagare questi debiti fuori 

Bilancio, quindi, una raccomandazione, Vicesindaco, visto 

che lei è  presente, giustamente, io ne ho parlato con 

l’Assessore Galfano, è lui che ne deve rispondere, vediamo 

se è possibile fare le cose un po’ migliori, per bene, 

quell’autovelox non va bene là, non va bene, fra l’altro 
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messo in un tratto di strada dove non ci sono abitazioni. 

Grazie. (Intervento fuori microfono). 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Che è successo collega Ferrantelli. Incidente stamattina?  

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Proprio dove c’è l’autovelox, perché gli è arrivato... ad un 

certo punto frena di colpo, (inc.) ... dico succedono... 

(inc.) mettiamolo fin dall’inizio di via Mazara fino a 

Strasatti, l’autovelox, e si sa che là... com’è a Palermo, 

sulla via Circonvallazione Palermo, ogni 200 metri 

(intervento fuori microfono). 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente, Segretario, Vicesindaco, Assessore, 

colleghi. Presidente, soltanto per chiedere, volevo, insieme 

al collega Di Pietra, vorrei essere messo a conoscenza della 

data della Seduta dedicata alla relazione sullo stato di 

attuazione del programma, in base alla Legge Regionale del 

26 agosto 1992, sulla norma per l’elezione co suffragio 

popolare del Sindaco, nuove norme per l’elezione dei Consigli 

Comunali, e per la composizione degli Organo Collegiali, 

Presidente, mi rifaccio all’art.17 di questa legge, che 

testualmente cita: “Relazione sullo stato ed attuazione del 

programma, punto 1) Ogni anno il Sindaco presenta una 

relazione scritta al Consiglio Comunale sullo stato di 

attuazione del programma e sull’attività svolta, nonché sui 

fatti particolarmente rilevanti. Punto 2) Il Consiglio 

Comunale, entro 10 giorni della presentazione della 

relazione esprime in Seduta pubblica, le proprie 

valutazioni. Punto 2) Bis, il Sindaco partecipa alla Seduta 

del Consiglio dedicata alla valutazione della relazione di 

cui al presente articolo. Questa legge, credo che il nostro 

Sindaco la conosca bene, ed ogni anno dovrebbe relazionare 

all’interno di quest’aula, sul programma svolto e su quello 

che vuole svolgere per l’anno successivo. Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Grazie collega Orlando. E allora, colleghi, le cose sono 

due, se siamo pronti per potere iniziare a trattare la 

revisione periodica delle partecipate pubbliche, io 

incardinerei il punto 15, se ritenete che la Commissione 
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deve trattarla anche domani mattina dico, aggiorniamo i 

lavori del Consiglio Comunali a domani pomeriggio.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente. Le ho fatto una domanda, aspetterei una 

risposta sia da lei che dal Segretario, gentilmente se mi 

può dare... non credo che sia... ho visto io, in base 

all’ultima Pec che è arrivata, non c’è scritta nessuna 

relazione e non è prevista nessuna Seduta di relazione del 

Sindaco, siccome siamo a fine anno, volevo capire se per 

legge il Sindaco deve venire in aula e se è stata 

calendarizzata una data per la relazione del programma del 

Sindaco, come cita la legge e l’articolo che le ho appena 

letto. Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Intanto, non spetta a me inserire il punto all’ordine del 

giorno se non viene trasmesso, dico, primo aspetto e primo 

appunto, quindi dico, io posso calendarizzare tutto quello 

che mi viene trasmesso e posso calendarizzare tutte quelle 

che sono le proposte che sono all’attenzione dell’Ufficio di 

Presidenza. Non mi risulta che ci sia nessun atto di questo 

tipo sulla relazione annuale del Sindaco, non so addirittura 

se la norma in questione è stata già superata da alcuni 

provvedimenti normativi, perché addirittura prima era 

prevista la relazione semestrale su quello che era lo stato 

attuazione del programma del Sindaco, poi è stata nuovamente 

e successivamente ecco, superata, adesso vediamo cosa dice 

il Sindaco, ritengo che sia stata... sì. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Anche il Segretario, se ci può rispondere il Segretario 

(intervento fuori microfono) ... per capire se la norma è 

stata superata, se non è previsto io chiedo scusa all’aula 

e al Sindaco, ma dico, se è previsto... 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Io sulle cose dove non sono sicuro non mi pronuncio, 

Segretario, chiedeva il Consigliere Orlando, come mai non è 

iscritta all’ordine del giorno, la relazione annuale del 

Sindaco. Perfetto, dico, è stata superata tale norma o c’è 

sempre l’obbligo da parte del Sindaco di venire a 
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relazionare? Siccome non mi risulta nemmeno con 

l’Amministrazione precedente che ci sia stato una relazione 

sullo stato di attuazione del... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Non mi risulta perché non è pervenuta nemmeno con 

l’Amministrazione Di Girolamo onestamente. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

No, assolutamente, non è prevista nemmeno... e allora... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Allora, io, per quanto mi riguarda dico, onestamente non mi 

ricordo che sia stata presentata anche dagli altri Sindaci, 

onestamente... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

 PRESIDENTE STURIANO  

 

Carini? Poi a seguire non mi risulta più, addirittura allora 

c’era l’obbligo della relazione semestrale, era relazione 

semestrale, quindi sono io che non faccio discutere le 

relazioni annuali, comunque, a limite possiamo chiedere 

quella del 2021, perché 2022, Segretario, non essendo ancora 

concluso l’anno... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

A che ora ci aggiorniamo domani? Diciamo che questa è 

un’altra delibera che dovrebbe essere approvata entro fine 

anno, infatti dico, io onestamente la incardinerei ora e poi 

aggiornerei a domani, possibilmente non lo so, anche alle 

15:30. Facciamo una cosa, incardiniamo il punto 15... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  
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E allora, chiedo al Consiglio di prelevare il punto 15: 

“Revisione periodica delle partecipazioni pubbliche, ex 

art.20 D. Lgs.19 agosto 2016, n.175 con riferimento all’anno 

2021”. Chiedo quindi il prelievo del punto 15, per appello 

nominale Segretario. 

 

 

Il Segretario Generale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti per la votazione. 

 

 

Sturiano Vincenzo,     favorevole;   

Milazzo Vito,      favorevole;   

Cavasino Pietro,     favorevole;   

Pugliese Leonardo,     favorevole;   

Milazzo Eleonora,        assente;   

Gerardi Guglielmo Ivan,    favorevole;   

Accardi Michele,     favorevole;   

Di Girolamo Gaspare,        assente;   

Orlando Leonardo,     favorevole;   

Carnese Giuseppe,                   favorevole;   

Di Pietra Gabriele,     favorevole;  

Giacalone Pietro,        assente;  

Titone Vanessa,      favorevole;   

Fici Nicola,     favorevole;   

Rodriquez Mario,      favorevole;  

Alagna Bartolomeo Walter,    favorevole;  

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo,  favorevole;   

Coppola Flavio Salvatore,       assente;   

Martinico Elia Francesca,    favorevole;   

Genna Rosanna,         assente;   

Bonomo Giancarlo,     favorevole;   

Passalacqua Gaspare,        assente;   

Fernandez Felice Massimo,    favorevole;  

Vinci Antonio,                 assente. 

 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Prendono parte alla votazione sul prelievo del punto 15, 17 

Consiglieri Comunale su 24, quorum richiesto per 

l’approvazione 9, il prelievo viene approvato con 17 voti 

favorevoli su 17 votanti.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

INTERVENTO 
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Presidente una raccomandazione, io gradirei che fosse in 

aula domani, oltre al (intervento fuori microfono). 

 

PRESIDENTE STURIANO  

 

Perfetto.  Allora, se ritenete, di aggiornare i lavori a 

domani, io aggiornerei i lavori a domani, quindi, 28 non più 

tardi delle 15:30. Quindi i lavori, colleghi, vengono 

aggiornati a domani, mercoledì 28, alle ore 15:30. Sarà mia 

cura stasera stesso, quindi invitare il Consiglio di 

Amministrazione o il Presidente di Marsala Schola, il 

Direttore di Ragioneria e possibilmente, se c’è la 

possibilità di avere anche il Sindaco, la presenza del 

Sindaco. Detto questo colleghi, auguro a tutti una buona 

serata, la Seduta è chiusa. 


